



MATANZA EN SYDNEY. Sidney, Australia, septiembre 2 (AP). Siete personas resultaron muertas y 16 heridas, a consecuencia de un enfrentamiento a balazos entre dos pandillas rivales de motociclistas, en un hotel de un suburbio al oeste de Sydney. Primer plano una motocicleta de uno de los muertos y tres cadáveres envueltos en sábanas.

Transbordador está a mitad del itinerario

Cabo Cañaveral, Sept. 2 (UPI). El transbordador Discovery cumplió la mitad de su itinerario hoy y su tripulación agregó una serie de exitosos experimentos de su planta plegable de energía a los triunfos de su misión de seis días.

El aparato experimental solar, reforzado por un enrejado de oro y color-

cado como una pantalla de cine, es el prototipo de los generadores que suministrarán energía a las estaciones espaciales de la NASA y a otras estaciones de comunicaciones, por un periodo de ocho años.

La delgada lámina de células solares fue enviada a unos 20 metros fuera de la

—Pasa a la página 33—

Programa austeridad libera crisis México

México, septiembre 2 (AP). El presidente Miguel de la Madrid dijo hoy en su informe anual sobre la situación del país que su programa de austeridad saca paulatinamente a México de la crisis económica, pero reconoció que el nivel de vida de muchos mexicanos sigue en retroceso.

“Sabe muy bien mi gobierno que la mejoría de los aspectos mas generales

de la economía todavía no se refleja apreciablemente en la vida cotidiana de los individuos y las familias y que las duras medidas que se han tomado han impuesto amargos sacrificios a la sociedad” dijo de la Madrid.

“Mi gobierno sabe bien de la insuficiencia del salario, de las angustias de las

—Pasa a la página 33—

Atacan patrulla israelí con bomba de control

Beirut, Sept. 2 (UPI). Una bomba con control remoto estalló cerca de una patrulla israelí en el sur del Líbano en medio de informes de que el ejército libanés respaldado por Israel estaba extremando las medidas de seguridad en la ciudad portuaria de Sidón.

No se informó de bajas en la explosión, la que dañó “varios” vehículos militares israelíes, dijo la radio

oficial de Beirut. Fuentes militares israelíes confirmaron en Tel Aviv los informes del más reciente ataque israelí contra sus fuerzas de ocupación.

En Beirut, fuerzas de seguridad dijeron que los guerrilleros que intentan poner fin a la ocupación israelí de dos años en el sur del Líbano pusieron la

—Pasa a la página 21—

Argentina sufre deuda externa y seria crisis

Buenos Aires, Sept. 2 (UPI). El gobierno de Argentina deberá cancelar en septiembre vencimientos por 1,750 millones de dólares de su deuda externa de 41,000 millones de dólares sin poseer el dinero o haber concluido las gestiones con el Fondo Monetario Internacional, en medio de una fuerte crisis.

La inflación anual supera el 600 por ciento y la Confederación General del

Trabajo ha convocado a una huelga para el próximo lunes en demanda de aumentos salariales en el primero paro nacional en nueve meses de gobierno constitucional.

El mes que comienza es uno de los más críticos que le toca enfrentar al gobierno encabezado por el presidente Raúl Alfonsín.

El gobierno deberá can-

—Pasa a la página 21—

Siete muertos en lucha en Sydney

Sydney, Australia, septiembre 2 (AP). Siete hombres y una muchacha de 14 años fueron muertos hoy y otras 20 personas resultaron heridas cuando dos bandas rivales de motociclistas combatieron con armas de fuego y cortantes en una playa de estacionamiento colmada por centenares de personas, incluso niños, informó la policía.

Por lo menos siete de los

—Pasa a la página 33—

Naves de los EU ingresan a Suez

El Cairo, septiembre 2 (AP). El portaaviones America y otras cinco naves norteamericanas ingresaron hoy al Canal de Suez en viaje al Mediterráneo, dijeron funcionarios en la Zona del Canal.

El America y otras cinco naves que integran un grupo de batalla finalizaron una misión en el Océano Indico y pasarán algunas semanas en el Mediterráneo para relevar al portaa-

—Pasa a la página 33—



TELSTAR EN ORBITA. septiembre 2 (AP). El satélite Telstar que es lanzado al espacio, desde el compartimiento de carga del Transbordador Espacial Discovery.

Retornan al exilio los seis chilenos

Santiago, Sept. 2 (UPI). Seis chilenos que pretendieron reingresar a su país regresaron a Buenos Aires luego de permanecer por cerca de diez horas en el aeropuerto a bordo de un avión de pasajeros y casi crear un conflicto diplomático.

—Pasa a la página 33—

Muchas víctimas por lluvias Corea

Seúl, septiembre 2 (AP). El número de muertos y desaparecidos aumentó a 68, al tiempo que las lluvias más intensas de los últimos doce años continúan hoy en esta capital y sus alrededores, dijo el Ministerio del Interior.

Los funcionarios dijeron

—Pasa a la página 33—

Perú estudia ley contra marxistas

Santiago de Chile, septiembre 2 (AP). Mientras la oposición seguía hoy con los preparativos de una próxima “protesta pacífica”, se informó que el gobierno estudiaba sendas leyes contra las organizaciones marxistas y para aumentar las penas a acciones antinacionales.

—Pasa a la página 33—

Rusia rechaza las conversaciones EU

Moscú, septiembre 2 (UPI). El presidente Konstantin Chernenko rechazó hoy reanudar las conversaciones de Ginebra y nuevas conversaciones sobre armas espaciales en Viena, pero dejó abierta la puerta para el diálogo en otras áreas.

En una entrevista con “Pravda”, difundida hoy por TASS, Chernenko habló sobre las relaciones soviéticas con Estados Unidos y la situación mundial.

Chernenko no ha sido visto en público desde el 13 de julio, dos días antes de

unas vacaciones anunciadas. En las últimas semanas se ha especulado que está seriamente enfermo.

Chernenko dijo que las conversaciones sobre armas nucleares en Ginebra fueron interrumpidas como resultado del despliegue de misiles Pershing y Crucero estadounidenses en Europa Occidental.

“Pronto quedó claro que los representantes norteamericanos fueron (a las ne-

—Pasa a la página 21—

Descubren ciudad medieval Venecia

Venecia, Italia, septiembre 2 (AP). Varios investigadores universitarios han descubierto los restos de una ciudad medieval que fue en su tiempo centro político de la zona de Venecia, informan hoy varios diarios italianos.

Las autoridades regionales dijeron que les gustaría desenterrar los restos de Heraclea, situada 28 kilómetros al nordeste de la moderna Venecia, añaden los diarios.

“La ciudad sepultada de Heraclea, que se supone dio nacimiento a Venecia, y que muchos pensaban se había perdido, será sacada de nuevo a la luz”, dice el

—Pasa a la página 33—

Rusia rebaja los precios artículos

Moscú, septiembre 2 (UPI). El dirigente Politburo anunció extensivos cortes de precios a partir de hoy, como parte de un esfuerzo paera mejorar el nivel de vida en la Unión Soviética.

Los compradores soviéticos pagarán hasta un 30 por ciento menos en ciertos productos como ropa de adultos y niños, y otros artículos para la casa y para recreación, según dijo ayer la agencia oficial noticiosa TASS.

La reducción de precios para el comercio detallista fue la cuarta dispuesta por el gobierno en los pasados 18 meses.

Los nuevos cortes benefi-

—Pasa a la página 33—

UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



INUNDACIONES EN COREA. Seúl, Corea, 2 de septiembre (UPI). Muchas víctimas han causado las inundaciones en Seúl y otras partes del país, a causa de lluvias torrenciales desde hace seis días.

Las autoridades dijeron que más de 40 personas han muerto. Es el invierno más cruel en los últimos 12 años. Unos habitantes de Seúl evacúan la zona con sus pocos haberes.

Reagan lleva delantera 3-1 según una encuesta

Washington, septiembre 2 (UPI). Si las elecciones se realizarán hoy, el presidente Ronald Reagan podría conseguir su reelección con una arrolladora victoria comparable a la obtenida por Richard Nixon en 1972, de acuerdo a una encuesta realizada por UPI.

En la fecha en que tradicionalmente se inicia la

campana presidencial en Estados Unidos, Reagan aparecía ubicado en el primer puesto en 39 estados con 412 votos electorales frente al candidato presidencial demócrata Walter Mondale que sólo se impuso en tres estados y el distrito de Columbia con 26 votos electorales y obtuvo

—Pasa a la página 21—

Empresarios desestiman sistema economico nica

Managua, septiembre 2 (UPI). La empresa privada nicaraguense afirmó que la economía en Nicaragua “ya no es viable por el esquema implantado por el gobierno” sandinista.

“No es problema de divisas ni de producción ni de incentivos, es simplemente que el esquema implantado por el gobierno no es funcional ni operativo”, di-

jo ayer el Consejo Superior de la Empresa Privada, a través de un comunicado. “La economía nicaraguense se ya no es viable”, agregó.

Para algunos, el problema económico se debe principalmente a la falta de divisas, la crisis internacional y la baja produc-

—Pasa a la página 33—

Sustituyen Chernenko mientras está enfermo

Hamburgo, Alemania Occidental, Sep. 2 (UPI). Michail Gorbatschov, el segundo secretario del Comité Central del Partido Comunista de la Unión Soviética, está dirigiendo actualmente el Kremlin por la enfermedad que aquejaría al presidente de la colectividad, Konstantin Chernenko, de acuerdo con el diario “Bild am Sonn-

tag”. La publicación alemana occidental citó a un experto soviético como fuente de su información.

“Bild am Sonntag” publicó asimismo lo que llamó una “fotografía secreta” en la que se ve a dos hombres sosteniendo a un frágil Chernenko mientras

—Pasa a la página 33—